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С.Собянин: Сделать Москву 
городом, удобным 
для всех, и сохранить 
социальные гарантии

За четыре года, прошедшие со времени 
вступления Сергея Собянина в должность мэра 
Москвы, в столице сохранены все социальные 
гарантии для наиболее финансово уязвимой ча-
сти общества: работников бюджетной сферы и 
пенсионеров. Руководство Москвы продолжает 
работу над улучшением качества жизни пенсио-
неров, инвалидов и малоимущих семей.

Но и москвичи среднего и молодого возрас-
та ощущают положительные изменения в жизни 
столицы. Благодаря строительству метро, новых 
развязок дорог, благоустройству районов, они не 
только получают более развитую инфраструкту-
ру, но и сами помогают властям. Даже в реше-
нии таких неоднозначных проблем, как введение 
платных парковок.

Жители понимают – иногда для улучшения 
ситуации необходимо принимать ответственные 
и даже, может быть, не для всех удобные реше-
ния. Но их итог очевиден, когда город перестает 
простаивать в многочасовых пробках, в частно-
сти, из-за того, что на никем не контролируемой 
проезжей части и тротуарах автолюбители без 
всяких правил паркуют свои машины.

В результате этих мер центр столицы преоб-
ражается не только за счет регулирования пар-
ковочного пространства, но и создания пешеход-
ных улиц, современных зон отдыха. Москвичи 
полюбили проводить здесь свой досуг незави-
симо от времени года. Вся работа мэра Москвы 
и его команды нацелена на конечный резуль-
тат – сделать Москву городом, удобным для всех, 
а это меняет качество жизни в столице. 

Факты говорят сами за себя. 
После 23-летнего перерыва в 2011 году возо-

бновился естественный прирост населения 
Москвы. За 4 года средняя продолжительность 
жизни москвичей выросла с 74,2 до 75,8 года. 

В столице появился единый билет на метро 
и наземный транспорт. Обновлен подвижной 
состав наземки: закуплено свыше 4,2 тыс. со-
временных низкопольных автобусов и троллей-
бусов, а скоро запустят 120 трамваев нового по-
коления.

Премии в области 
медицины, спорта и туризма

Мэр Москвы Сергей Собянин вручил пре-
мии в области медицины, физической культуры, 
спорта и туризма.

– В области здравоохранения премия вруча-
ется не только работникам медицинских учреж-
дений, но и федеральным учреждениям высшего 
образования, – отметил столичный градоначаль-
ник. – В настоящее время мы активно работаем с 
Министерством здравоохранения, ведущими ме-
дицинскими вузами Москвы, чтобы потенциал, 
который есть в московской науке, в вузах, напря-
мую оказывал влияние на качество медицинских 
услуг наших больниц, в наших московских кли-
никах. Мы восстанавливаем ту систему, которая 
существовала в советское время, но в последние 
десятилетия распалась.

Мэр также сказал, что московское здравоох-
ранение сегодня оснащено лучшими техноло-
гиями, оборудованием мирового класса. 

– Московский спорт представлен высокими 
достижениями. Наши спортсмены доминируют 
в олимпийских сборных, достигают серьезных 
побед, – добавил мэр. По словам С.Собянина, за 
последние годы созданы тысячи новых не только 
крытых спортивных сооружений, но и открытых, 
доступных гражданам. В Зеленограде обеспе-
ченность открытыми спортивными сооружения-
ми превышает 200% по столичным нормативам, 
а сам округ по своим спортивным достижениям 
мирового, европейского, российского и столич-
ного уровней давно и прочно завоевал репута-
цию самого спортивного округа Москвы. 

– Туризм за последние годы сделал большой 
рывок в увеличении объема оказываемых услуг. 
Количество туристов в Москве за последние 
4 года увеличилось на 40% и достигло своего 
исторического максимума – более 5 млн тури-
стов. Это серьезный мировой показатель, – под-
черкнул С.Собянин.

 Подготовил И.С.
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– Словами не передать, – восхищенно 
ответил на просьбу поделиться 
впечатлениями о фестивале «Отражение» 
юный зеленоградец – восходящая звезда 
и исполнитель главных ролей московских 
мюзиклов «Остров сокровищ» и «Баллада о 
маленьком сердце» Арсений Никитин. 

VI Московский фестиваль молодежного кино 
«Отражение» стал главным культурным событием 
Зеленограда этой осени. За годы кинофестиваль 
превратился из творческого эксперимента в собы-
тие российского и международного масштаба. Руко-
водство Зеленограда в свое время выступило с ини-
циативой проведения молодежного фестиваля как 
средства приобщения молодежи к искусству. 

К участникам фестиваля с приветственным сло-
вом обратились мэр Москвы С.Собянин, министр 
культуры РФ В.Мединский, председатель Союза 
кинематографистов России Н.Михалков, режис-
сер, сценарист, н.а. России, председатель жюри 
А.Сурикова и префект А.Смирнов.

– Убежден, что фестиваль вызовет большой 
интерес молодежной аудитории, станет заметным 
событием в культурной жизни столицы и откроет 
новые имена одаренных актеров и режиссеров,– 
подчеркнул  в своем обращении С.Собянин.

– Фестиваль способствует приумножению ду-
ховного, интеллектуального и культурного потен-
циала молодежи через приобщение к искусству 
кинематографии, поиску и творческой поддержке 
начинающих авторов фильмов. Считаю необходи-
мым приобщать молодых людей к важным жизнен-
ным ценностям, расширяя горизонты их восприятия 
за счет демонстрации качественных произведе-
ний искусства, – отметил в приветственном слове 
А.Смирнов.

Анатолий Смирнов и режиссер, сценарист, на-
родная артистка России Алла Сурикова вместе со 
зрителями провели завершающие и самые запоми-
нающиеся часы VI Московского открытого фести-
валя молодежного кино «Отражение». Из их рук 
артисты и режиссеры принимали награды, а юные 
артисты получали путевку в жизнь.

Будущее нашего кино рождается сегодня. Пока, 
конечно, как идея, как план, как команда людей, но 
слышны токи жизни в этом ветвистом и богатом 
на урожай древе искусства кинематографии. Уже 
в этом фестивале за право быть представленными 
зрителям боролись более 300 фильмов. Организато-
ры отобрали чуть больше 50.

О некоторых фильмах, с моей точки зрения, ин-
тересных даже в пересказе, хотелось бы сказать не-
сколько слов. 

Представьте фильм, выстроенный на связи двух 
поколений. Мальчик, интересующийся трамваями, 
и машинист, увлеченный своим делом. Случайно 
школьник оказывается в кабине машиниста и вы-
водит трамвай в город, объявляя пассажирам, что 
проезд бесплатный. «Последний трамвай» – так на-
зывается этот короткометражный фильм.

Во втором фильме, тоже короткометражном, два 
молодых человека на спор знакомились с девушка-
ми и соревновались, у кого за неделю будет их боль-
ше. В итоге они оба попадают в ловушку, органи-
зованную одной из пострадавших. Жестокосердие 
обязательно будет наказано – такова идея фильма 
«Коробочка».

И еще одна картина, о которой нельзя не расска-
зать, – фильм снимавшийся в Зеленограде. 

– Это – я… – звучит за кадром голос, и на экране 
по изящной дорожке идут жених с невестой. – Хотя 
нет, это не я. Я не такая счастливая. Вот это – я.  – И 
по дорожке идет героиня фильма. 

Интонационная речь, хорошая музыка, красивые 
виды Зеленограда и интерьеры – в фильме «Милый 
джаз» режиссера Александра Джамца. «Зеленоград – 
город, где сбываются мечты», – говорит героиня, 
но потом оказывается, что ее мечта – учиться джазу 
в Америке. Стремясь к своей мечте, она жестко и 
холодно относится к окружающим, они ей не инте-
ресны. Встречаясь с парнем, артистом, уверенном 
в своем обаянии человеке, такой своей одержимо-
стью она оказывает на него благотворное влияние. 
Привыкший к легким победам молодой человек 
задумывается над своими ценностными приорите-
тами. 

– Вы для нас олицетворяете человечное кино, – 
сказал кто-то А.Суриковой на церемонии закрытия 
фестиваля. Именно человечное, идейное кино было 
представлено на фестивале.

– Мы хотим, чтобы как можно меньше ребят 
произносили слова «нас это не касается», – говорят 
авторы фильма, поднявшие актуальную молодеж-
ную проблему в фильме, названием которого взята 
именно эта фраза. 

Фильмы шли на двух площадках: во Дворце 
творчества и ДК МИЭТ. Именно фильм режиссера 
А.Джамца лег на душу и члену жюри Дмитрию Ко-
валенко, который, беседуя с журналистами газеты 
«41», отметил, что, несмотря на сложную задачу 
выбора фильма из равных по силе и качеству, жюри 
было единодушно в своем мнении. 

Много было фильмов из разных стран – работа 
жюри была сложной. Очень были полезны советы 
опытных людей. Алла Ильинична находила баланс 
между эмоциональным мнением молодежного 
жюри и профессиональной оценкой опытных ре-
жиссеров. 

Демонстрация фильмов была бесплатной. По 
подсчетам организаторов в фестивале приняли уча-
стие тысячи зрителей.

Конечно, кино, заявленное как молодежное, 
можно было назвать и семейным. Ведь проблемы 
молодежи не есть сами по себе, их нельзя отделить 
от семьи, школы, города и страны. Поэтому приятно 
было видеть на фестивале и бабушек с внуками, и 
родителей с детьми. Образы, подаренные режиссе-
рами, сценаристами и артистами, будут работать на 
объединение поколений. 

Фильмы фестиваля отличались от кино широ-
кого проката тем, что несли четкую идеологию, 
а не пропагандировали потребительство и безде-
лье. Темы, раскрытые в картинах, показали, что 
в России есть талантливая молодежь, умеющая 
и желающая работать в кино, а значит, имея пра-
вильно поставленную задачу, режиссеры смогут 
вывести весь наш кинематограф на более высокий 
уровень. 
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В последнее время мы не говорили об органи-
зации сферы торговли и услуг в округе. Но не из-за 
того, что это было вне поля нашего зрения, а пото-
му, что эта отрасль хорошо развита в округе и вы-
зывает меньше вопросов, чем другие. Тем не менее 
и торговля, и бытовые услуги, и общественное пи-
тание – это то, с чем каждый житель сталкивается 
практически ежедневно. И, естественно, мы никог-
да не оставим без пристального внимания столь 
важную составляющую жизни зеленоградцев.

 Развитие потребительского рынка и услуг 
осуществляется в тесной увязке с социально-
экономическими преобразованиями, предусмо-
тренными в Генеральном плане развития города до 
2020 года. Сейчас потребительский рынок нашего 
округа представлен почти тысячей современных 
стационарных предприятий торговли, обществен-
ного питания и бытового обслуживания, к которым 
надо прибавить три рынка и около 300 объектов 
мелкорозничной торговой сети.

 Одним из наиболее значимых моментов раз-
вития розничной торговли можно считать каче-
ственное изменение ее форматов. Это, прежде 
всего, появление крупных торговых и торгово-
развлекательных комплексов, таких как «Панфи-
ловский», «Иридиум», «Грин», сосредоточивших 
у себя почти половину торговых площадей округа. 
Другой признак современного развития – наличие 
в городе представителей торговых сетей, имеющих 
площадь свыше 1000 кв. метров – это «Перекре-
сток», «Атак», «Билла», «Седьмой континент».

 В текущем году в город пришли новые продо-
вольственные сети, рассчитанные на разные уровни 
потребителей. «Лента» и «Верный» – экономные, а 
«Азбука вкуса» – премиум-класса, что, наверное, 
является косвенным показателем качества жизни 
зеленоградцев. Всего в городе представлено около 
100 сетевых компаний, треть из которых продо-
вольственные.

 Наряду с развитием крупных торговых центров 
мы не забыли о магазинах «шаговой» доступно-
сти, и в этом году открыли 20 таких небольших, 
удобных и востребованных жителями магазинов, 
причем, помимо продовольственных, есть и такие, 
как «Ткани», «Котофей» (детская обувь), «Дети». 
Развитие идет не только за счет ввода новых объ-
ектов, но и за счет реконструкции и модернизации 

уже действующих (торговый комплекс «Рекорд», 
«Атак» в корп. 313б). 

 Один из показателей комфортности прожива-
ния жителей на территории – обеспеченность услу-
гами потребительского рынка, и этот показатель у 
нас постоянно повышается, достигая на сегодняш-
ний день около 700 кв. м на 1000 жителей, что со-
ответствует 95,3% от нормы по Москве. По темпам 
прироста торговых площадей ЗелАО находится в 
этом году уже на 4-м месте среди округов столицы. 
Однако мэр Москвы Сергей Семенович Собянин 
поставил нам задачу: не только достичь норматива, 
но и дойти до уровня крупных европейских столиц, 
от которых мы отстаем пока в два раза.

 По плану к 2016 году мы должны почти вдвое 
увеличить количество торговых площадей. Уже се-
годня ведется строительство нескольких объектов, 
и за 2015-2016 гг. их должно прибавиться 15. Одна-
ко, положа руку на сердце, мы должны признаться, 
что сегодня практически все виды товаров и про-
дуктов можно купить в Зеленограде. Наши жители 
напрочь забыли времена, когда за каждой мелочью 
нужно было ехать в ГУМ или в центральный «Дет-
ский мир». 

 Не менее важна для людей и сфера обществен-
ного питания. В Зеленограде насчитывается 135 
ресторанов, кофеен, столовых и кафе более чем на 
8000 мест. Плюс еще около 100 предприятий закры-
той сети более чем на 10 тысяч человек. В этом году 
впервые мы достигли норматива по всем управам 
округа (ранее у нас отставало Крюково). В рейтинге 
округов Москвы по обеспеченности объектами об-
щественного питания на 10 тысяч жителей ЗелАО 
занимает 2-е место после Центрального округа.

 Развиваются и предприятия бытового обслужи-
вания. Несмотря на то, что в том году мы открыли 
16 новых предприятий бытового обслуживания, 
уровень обеспеченности в округе не дотягивает до 
норматива, составляя всего 72,5%. Мы еще в про-
шлые годы обратили внимание на эту проблему и 
согласно закону проводили среди предпринимате-
лей соответствующие конкурсы (к слову, оказав-
шиеся далеко не такими востребованными, как на 
объекты торговли). Но поскольку мы продолжаем 
заниматься этим вопросом, нам удалось добиться 
4-го места по Москве по обеспеченности населения 
бытовым обслуживанием и выйти на 2-е место по 
темпам прироста среди округов столицы. В 2015-
2016 гг. планируется к вводу еще 14 предприятий 

бытового обслуживания. Не будем забывать, что 
торговля дает неплохой доход бюджету Москвы в 
виде налогов.

 В целях более объективной оценки обеспечен-
ности жителей округа предприятиями торговли и 
услуг, в этом году внедрен новый показатель – ко-
эффициент шаговой доступности, при этом пеше-
ходная доступность снижена до 300 метров, что 
мне кажется правильным.

 Мы провели анализ доступности по каждому 
муниципальному району Зеленограда с использо-
ванием интерактивной карты. В ходе этого иссле-
дования выявлены зоны пешеходного дефицита в 
районах Старое Крюково и Матушкино, в основ-
ном, из-за отсутствия свободных земельных участ-
ков. Разработан план мероприятий, позволяющих 
ежегодно повышать коэффициент доступности 
объектов торговли и бытового обслуживания, в т.ч. 
и путем оптимизации имеющихся площадей. 

 Нельзя не упомянуть о продолжающейся в этом 
году серьезной реорганизации нестационарной 
торговой сети. У большинства ее объектов закон-
чились договоры, и незаконно возведенные и урод-
ливые сооружения практически исчезли с наших 
улиц. Кстати, по итогам голосования на эту тему 
в сервисе «Активный гражданин» выявлено, что 
более 84% москвичей поддерживают сокращение 
количества нестационарных торговых объектов. 
В оптимизированной схеме сохранится сеть объ-
ектов «Печать» и расширится сеть объектов «Мо-
роженое», по решению депутатов муниципальных 
округов увеличится количество автомоек и «шино-
монтажей».

 Отдельно хотелось бы напомнить о таких по-
любившихся жителям формах торговли, как ярмар-
ки выходного дня (их было проведено 128 с товара-
ми из 20 регионов России) и участие в московских 
фестивалях «Путешествие в Рождество», «Москва 
весенняя», «Московское варенье».

 Отрадно то, что жители не остаются равно-
душными к происходящему в сфере торговли и 
услуг и часто обращаются к нам как в письменном 
виде, так и во время моих (или глав управ) встреч 
с населением, а также пишут на сайт префектуры 
ЗелАО. Это очень точный барометр, показываю-
щий удовлетворенность зеленоградцев товарами и 
услугами и помогающий нам гармонично развивать 
инфраструктуру потребительского рынка.

  Записала Т.СИДОРОВА 
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ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
Ведущая

Татьяна Сидорова

При активной поддержке Правитель-
ства Москвы и лично мэра столицы Сергея 
Собянина в Зеленограде стало возможным 
открытие новой станции скорой помощи на 
20 машин, которое состоялось в 2012 г. Это 
было одним из значимых событий за послед-
ние годы. В Москве здравоохранение сохра-
нило свою социальную направленность. Это 
видно из сравнительного анализа вызовов 
скорой помощи в столице.

Если брать столицы других стран, то, например, 
в Лондоне по статистике в среднем за сутки произ-
водится чуть более 14 вызовов социальной скорой 
помощи на 100 000 населения. В Москве – почти 60. 
Это свидетельствует не только о доверии жителей 
столичной бесплатной системе здравоохранения, 
но даже о замене населением скорой неотложной 
помощью других каналов медицинской помощи, в 
частности, поликлиник. То есть часть вызовов, ко-
торые ранее брал на себя терапевт в поликлинике, 
переадресуется на скорую помощь. Зачастую такие 
вызовы производят пожилые люди или же люди с 
хроническими заболеваниями. 

При этом время прибытия до места вызова на 
4-5 минут отличается от других мировых аналогов 
и составляет в среднем 13,4 минуты, в то время как 
в Торонто и Берлине – 9 минут. Но Москва имеет 
потенциал для совершенствования этой работы и 
доведения ее до уровня мировых аналогов. А пока 

главная причина – пробки. Медицина здесь ни при 
чем. 

Люди довольны качеством оказания срочной 
медпомощи. Необходимо отметить, что количество 
обращений за последние 6 лет выросло с 44 почти 

до 60, но в минувшем году объем вызовов стабили-
зировался, а в 2014-м началось его сокращение. 

Статистика показывает, что жители Москвы 
почти в 4 раза больше вызывают скорую помощь, 
чем жители Лондона. Консультативная помощь по 
телефону могла бы стать хорошим фильтром для 
входящих вызовов, но такой вид помощи пока не 
предусмотрен законом. Но и в этом отношении в 
Москве положение дел лучше, чем в Лондоне. Про-
цент консультаций находится на высоком уровне 
по сравнению с аналогичными системами в других 
столицах. Немедленную консультативную помощь 

по телефону в Москве при обращении получают 
25% обратившихся, в то время как в Лондоне – 6%. 

Различается и система сортировки вызовов ско-
рой помощи. По нашей классификации экстренный 
порядок оказания скорой медпомощи осуществля-
ется при ДТП (время прибытия бригады врачей – 
8,3 мин.), а также при состояниях, представляющих 
угрозу для жизни пациента и безопасности окру-
жающих (время прибытия – 13,4 мин.). В Лондоне 
нет понятия «экстренный вызов». Там существует 
«красный подуровень №1», который включает в 
себя случаи отсутствия дыхания и остановки серд-
ца (время прибытия – 8 мин.) и «красный подуро-
вень №2», включающий в себя прочие угрожающие 
жизни состояния, но время прибытия такое же. 

В Москве при состояниях, не представляющих  
угрозу для жизни, время прибытия – 16 мин. А в 
Лондоне при так называемых «зеленых подуров-
нях», обозначающих то же состояние больного, 
время прибытия – 20-30 мин. В Москве даже при 
состояниях, не требующих вызова скорой помощи, 
бригада врачей все равно прибывает к пациенту, но 
в интервале двух часов со времени вызова. 

В Лондоне при несерьезных и не угрожающих 
жизни состояниях больного ему рекомендуют об-
ратиться в поликлинику или дают телефонную кон-
сультацию, а в случае если это, действительно, не-
обходимо, скорая прибудет в течение одного часа. 

 Подготовил И.С.

ДЕТСКАЯ БОЛЬНИЦА И 
ОФТАЛЬМОЛОГИЧЕСКИЙ ЦЕНТР 
БУДУТ В ОКРУГЕ 

На встречах с жителями Зеленограда 
Зинаида Драгункина, представляющая 
законодательную власть Москвы в 
Совете Федерации, очень внимательно 
отнеслась к наказам своих избирателей и 
последовательно проводит их в жизнь. 

Многие из них были оперативно решены на 
уровне префектуры и управ районов. В то же 
время некоторые требуют решения на уровне 
Правительства Москвы, в частности, строитель-
ство детской больницы, нового здания историко-
краеведческого музея, детской школы искусств 
имени С.Дягилева, офтальмологического центра  
и других важных объектов. 

Мэр Москвы Сергей Собянин по представле-
нию Зинаиды Федоровны рассмотрел вопросы, 
имеющие для зеленоградцев важное значение. В 
результате данных им поручений Департаментом 
здравоохранения Москвы запланировано про-
ведение капитального ремонта бывшего родиль-
ного дома и детского комплекса ГБУЗ №3 Де-
партамента здравоохранения по адресу: Москва, 
Зеленоград, Каштановая аллея, д. 2, стр. 4, 5, с 
перепрофилированием помещений под детскую 
больницу. Проектно-конструкторские работы бу-
дут завершены в 2015 году. 

В целях сохранения для зеленоградцев вы-
сокотехнологичной офтальмологической помо-
щи непосредственно в округе принято решение 
об организации на базе городской поликлиники 
№201 офтальмологического центра с дневным 
стационаром на 4 койко-места. 

В настоящее время офтальмологическое отде-
ление на базе ГП №201 уже открыто и жителям 
округа оказывается специализированная помощь: 
высокоточная диагностика и ряд лечебных про-
цедур. Планируется поставка оборудования для 
выполнения офтальмологических операций и от-
крытие операционного блока с дневным стацио-
наром. 

Выполнение всех наказов находится на кон-
троле у депутата Зинаиды Драгункиной. Об их 
выполнении мы будем оперативно информиро-
вать жителей. 

ОПАСАЙТЕСЬ МОШЕННИКОВ!
Многофункциональные центры призывают 

москвичей быть бдительными – участились слу-
чаи, когда мошенники прикрываются именем 
МФЦ.

В городе  участились случаи поступления к 
москвичам телефонных звонков с требованиями 
заменить или провести поверку приборов учета.  
Звонящие представляются сотрудниками МФЦ 
и требуют заменить счетчики или сообщают, что 
срок поверки истек, и пора снова ее делать. ГБУ 
МФЦ Москвы обращается к жителям столицы с 
просьбой быть бдительными и не верить уловкам 
мошенников.

– Сотрудники МФЦ не производят обзвон 
жителей по вопросам задолженности за комму-
нальные услуги и необходимости проверки или 
замены приборов учета. Просим москвичей быть 
бдительными и не поддаваться на уловки мошен-
ников, которые прикрываются нашим именем, – 
подчеркнули в ГБУ МФЦ Москвы.

Если вы столкнулись с подобной ситуацией, 
просим сообщать об этом на «горячую линию» 
МФЦ 8-495-587-8888, которая работает 7 дней в 
неделю с 8.00 до 20.00.

У МОСКОВСКИХ МФЦ ПОЯВИЛСЯ 
СОБСТВЕННЫЙ САЙТ
Узнать все об МФЦ москвичи могут на спе-

циальном сайте центров госуслуг http://mfc.mos.
ru/, который недавно начал работу.

Новый сайт прост в использовании, теперь 
можно дистанционно узнать всю информацию по 
услугам и работе МФЦ.

На сайте открыта электронная приемная, где 
можно оставить официальное обращение руко-
водству ГБУ МФЦ. На главной странице есть 
баннер, кликнув на который можно высказать 
свое мнение. 

Свежие новости и материалы о работе МФЦ 
вы можете найти и в соцсетях: https://vk.com/
mfc_msk, https://www.facebook.com/mfc.mos, 
https://twitter.com/mfc_msk.

 Ярослава Ярославовича Петричковича – 
директора ОАО «НПЦ «Элвис», с 60-летием!

Желаю здоровья, счастья, успехов, удач и 
новых достижений на благо развития города и 
отечественной промышленности.

Префект Анатолий СМИРНОВ

ДЕПУТАТСКИЙ ОТВЕТЗДРАВООХРАНЕНИЕ

ПОЗДРАВЛЯЮ!

НОВОСТИ МФЦ

В ИНТЕРЕСАХ ЖИТЕЛЕЙ

В МОСКВЕ СКОРАЯ ПОМОЩЬ РАБОТАЕТ 
ЛУЧШЕ, ЧЕМ В БЕРЛИНЕ И ЛОНДОНЕ

Мы попросили 
префекта 
А.Смирнова 
рассказать о наиболее 
значимых событиях 
минувшей недели.

   НА ЗАМЕТКЕ У ПРЕФЕКТА

ДО 25%  ВРЕМЯ АКЦИИ ОГРАНИЧЕНО

И.С. 
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XVIII МОСКОВСКИЙ 
КОНКУРС «МЕНЕДЖЕР 

ГОДА – 2014»
О проведении XVIII Московского конкурса 
«Менеджер года – 2014» объявили его 
организаторы Международная академия 
менеджмента и Вольное экономическое 
общество России.

Конкурс проходит при поддержке Правитель-
ства Москвы в рамках проекта «Менеджер года» 
с 1997 года и является его первым региональным 
этапом.

К участию приглашаются руководители 
высшего звена предприятий, банков, страховых 
и инвестиционных компаний, общественных 
учреждений и других организаций Москвы. 

Менеджеры могут представлять промыш-
ленность, строительство, транспорт, агро-
промышленный комплекс, торговлю, сферу 
обслуживания и услуг, образование, науку, 
здравоохранение, культуру и другие отрасли 
народного хозяйства.

Победители московского этапа рекоменду-
ются для участия во втором завершающем этапе 
Всероссийского конкурса «Менеджер года».

В рамках проекта «Менеджер года» прово-
дится Московский конкурс «Лучший менеджер 
структурного подразделения – 2014». 

Приглашаем руководителей к участию.
Прием документов для участия в конкурсе – 

до 25 декабря 2014 г.
Дополнительная информация размещена на 

сайте Международной академии менеджмента 
www.iam.org.ru.

По вопросам участия обращаться в оргко-
митет конкурса: 125009, Москва, ул. Тверская, 
д. 22а; тел.: (495) 699-1814, 699-1813, 699-0392, 
факс: (495) 699-0146, e-mail: konkurs@iam.
org.ru.

ГЛАВНОЕ УПРАВЛЕНИЕ 
МЧС РОССИИ ПО 

МОСКВЕ ИНФОРМИРУЕТ
По результатам усиленного мониторинга воз-

духа на территории Москвы, проводимого 10 
и 11 ноября оперативными группами ГУ МЧС 
России по Москве во взаимодействии с органа-
ми исполнительной власти города и подразде-
лениями Роспотребнадзора в период с 21.00 до 
07.00 в Зеленограде не зафиксировано превыше-
ний уровня ПДК, а также наличия неприятного 
запаха. В настоящее время мероприятия по осу-
ществлению контроля в столице продолжаются, 
в том числе с задействованием 46 стационарных 
постов Мосэкомониторинга. От ГУ МЧС России 
по Москве привлечено 1244 человека личного 
состава и 243 единицы техники.

БЕЗОПАСНОСТЬ

ОФИЦИАЛЬНО

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС!

МЧС

На публичные слушания представ-
ляется проект межевания территории 
микрорайона 6 района Савелки, ограни-
ченного Московским проспектом, гра-
ницей природного комплекса ПК №XI, 
аллеей Лесные пруды, Сосновой аллеей 
(2-й этап).

Информационные материалы по теме 
публичных слушаний представлены 
на экспозиции по адресу: Зеленоград, 
корп. 311, на 2-м этаже у каб. 207 упра-
вы района Савелки. Экспозиция откры-
та с 24.11 по 01.12.2014 г. Часы работы: 
понедельник-четверг – с 8.00 до 17.00, 
перерыв – с 12.00 до 13.00, пятница – с 
8.00 до 12.00. На выставке проводятся 
консультации по теме публичных слу-
шаний. 

Собрание участников публичных 
слушаний состоится 09.12.2014 г. в 19.00 
по адресу: Зеленоград, корп. 311, управа 
района Савелки, актовый зал. Начало ре-
гистрации участников – 18.30.

В период проведения публичных слу-
шаний участники слушаний имеют право 
представить свои предложения и заме-

чания по обсуждаемому проекту посред-
ством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участни-
ков публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участников публичных слу-
шаний;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели со 
дня проведения публичных слушаний 
письменных предложений, замечаний в 
окружную комиссию.

Номера контактных справочных те-
лефонов окружной комиссии: 8(495)957-
9856, 8-499-736-4483.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Москва, Зеленоград, Централь-
ный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информационные материалы по ме-
жеванию территории микрорайона 6 
района Савелки, ограниченного Москов-
ским проспектом, границей природного 
комплекса ПК №XI, аллеей Лесные пру-
ды, Сосновой аллеей (2-й этап), разме-
щены на сайте управы района Савелки 
(http://savelki.mos.ru).

***

На публичные слушания представ-
ляется проект межевания территории 
квартала района Савелки, ограниченно-
го улицей Юности, Яблоневой аллеей и 
Центральным проспектом.

Информационные материалы по теме 
публичных слушаний представлены 
на экспозиции по адресу: Зеленоград, 
корп. 311, 2-й этаж, у каб. 207 управы 

района Савелки. Экспозиция открыта 
с 24.11 по 02.12.2014 г. Часы работы: 
понедельник-четверг – с 8.00 до 17.00, 
перерыв – с 12.00 до 13.00, пятница – с 
8.00 до 12.00. На выставке проводятся 
консультации по теме публичных слу-
шаний. 

Собрание участников публичных слу-
шаний состоится 10.12.2014 г. в 19.00 по 
адресу: Зеленоград, корпус 311, управа 
района Савелки, актовый зал. Начало ре-
гистрации участников – 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний участники слушаний имеют 
право представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проекту по-
средством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участни-
ков публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участников публичных слу-
шаний;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели со 
дня проведения публичных слушаний 
письменных предложений, замечаний в 
окружную комиссию.

Номера контактных справочных те-
лефонов окружной комиссии: 8(495)957-
9856, 8-499-736-4483.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Москва, Зеленоград, Централь-
ный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информационные материалы по ме-
жеванию территории квартала района 
Савелки, ограниченного улицей Юно-
сти, Яблоневой аллеей и Централь-
ным проспектом, размещены на сайте 
управы района Савелки (http://savelki.
mos.ru).

Комиссия по вопросам 
градостроительства, 

землепользования и застройки 
при Правительстве 

Москвы в ЗелАО
 (окружная комиссия)

10 ноября российская 
общественность и сотрудники 
органов МВД отметили День 
сотрудников органов внутренних 
дел. В преддверии праздника 
мы встретились с командиром 
отдельного батальона ДПС 
ГИБДД УВД по ЗелАО ГУ 
МВД России по Москве 
подполковником Алексеем 
Паниным и попросили ответить 
его на наши вопросы.

– Алексей Олегович, что сегод-
ня входит в основные задачи ДПС 
ГИБДД?

– Что касается задач, то их немало. 
Основной из них является обеспече-
ние соблюдения правил дорожного 
движения всеми его участниками, а 

также безопасного и бесперебойного 
движения автотранспорта. Гражда-
нам, участвующим в дорожном дви-
жении, они оказывают необходимую 
помощь и содействие в защите их 
законных прав, а при необходимости 
проводят неотложные действия на 
месте дорожно-транспортных проис-
шествий, осуществляют сопровожде-
ние транспортных средств, а так-
же распорядительно-регулировочные 
действия. 

В их компетенцию входит произ-
водство по делам об административ-
ных нарушениях, которые ведутся в 
полном соответствии с российским 
законодательством. На основе анали-
за дорожно-транспортной обстанов-
ки наши сотрудники разрабатывают 
меры реагирования, направленные 
на сокращение числа ДТП, проводят 
работу по розыску угнанных и похи-
щенных автомобилей, а также транс-
портных средств, скрывшихся с мест 
ДТП. 

Немалую роль в обеспечении 
безопасности дорожного движения 
играет работа по профилактике ДТП. 
Для этого ведется большая пропаган-
дистская деятельность, в т.ч. с привле-
чением СМИ. 

В поле зрения сотрудников ДПС 
всегда находятся такие объекты 
улично-дорожной сети, как светофо-
ры, дорожные знаки и указатели. Мы 

следим за условиями производства 
ремонтно-строительных работ на до-
рогах. И, конечно, обеспечиваем в 
пределах своей компетенции обще-
ственный порядок.

– Какая работа проводится бата-
льоном ДПС ЗелАО?

– Работа проводится очень боль-
шая. Хроника событий говорит о том, 
что каждый день что-нибудь проис-
ходит. Например, не так давно ночью 
на пульт дежурного ОБ ДПС ГИБДД 
УВД по ЗелАО поступила инфор-
мация, о том, что по 657-му проезду 
следует автомобиль «Пежо», водитель 
которого проигнорировал законные 
требования сотрудника полиции об 
остановке и пытается скрыться. Ин-
формация немедленно была передана 

всем экипажам ДПС, находившимся в 
районе происшествия.

Несмотря на то, что автомобиль-
нарушитель преследовали 5 экипажей 
ДПС, водитель «Пежо» продолжал 
движение. Он проехал от проезда 
№657 в сторону Солнечной аллеи, 
Савелкинского проезда, района Луги-
нино, где совершил наезд на стоящие 
у жилых домов припаркованные авто-
мобили, затем попытался выехать на 
Ленинградское шоссе, однако путь 
ему преградили сотрудники ГИБДД. 
У корпуса 602 автомобиль нарушите-
ля был окружен машинами сотрудни-
ков ГИБДД. 

Водителем оказался дважды суди-
мый за угон транспортных средств, 
18-летний житель Камчатки, времен-
но зарегистрированный в Московской 
области. Кроме него, в салоне машины 
находилось еще трое молодых людей. 

Грамотными и слаженными дей-
ствиями сотрудников ГИБДД наруши-
тель был задержан в течение получа-
са, а на водителя автомобиля «Пежо» 
были составлены 7 административ-
ных протоколов за перечень произ-
веденных им нарушений. Мировым 
судьей вынесено решение о его аресте 
на 14 суток. 

В Зеленограде в целях нормализа-
ции обстановки в местах массового 
пребывания граждан, в т.ч. на привок-
зальных территориях города, пресе-

чения фактов незаконной предприни-
мательской деятельности со стороны 
лиц, занимающихся частным извозом, 
а также нарушения ими Правил до-
рожного движения регулярно прово-
дится рейд «Нелегальный таксист». 

Во время проведения одного из 
рейдов сотрудниками ДПС по адресу: 
Панфиловский проспект, 
напротив корпуса 200г, 
была остановлена 
автомашина «Хендэ 
Акцент» под управ-
лением уроженца Ре-
спублики Узбеки-
стан, 1988 года 
рождения. 

Установлено, что автомобиль 
принадлежит таксомоторной органи-
зации, но у водителя отсутствовала 
лицензия на перевозку пассажиров. В 
ходе дальнейшей проверки установ-
лено, что данный водитель находится 
в России с нарушением миграцион-
ного законодательства, в связи с чем 
он был доставлен в ОППМ ОУФМС 
России по Москве ЗелАО. Помимо 
этого, выявлено, что данный гражда-
нин систематически нарушал ПДД, 
однако штрафы в установленные за-
коном сроки не оплачивал, в связи с 
чем на него было составлено 2 про-
токола. Водитель был доставлен со-
трудниками ГИБДД в Зеленоградский 
суд для принятия административного 
решения.

Также на регулярной основе в 
нашем городе проводится профи-
лактическая операция «Автобус», 
которая направлена на предупрежде-
ние дорожно-транспортных проис-
шествий с участием транспортных 
средств, осуществляющих перевозки 
пассажиров на коммерческой основе 
и проведение профилактической ра-
боты среди водителей организаций, 
предприятий и индивидуальных пред-
принимателей, осуществляющих пе-
ревозку пассажиров автомобильным 
транспортом, в т.ч. контроль за кон-

струкцией и техническим состоянием 
транспортных средств, осуществляю-
щих пассажирские перевозки.

Только за 23 октября 2014 года 
сотрудниками ДПС совместно с 
госинспекторами Межрайонного 
отдела технического надзора и 
регистрационно-экзаменнационной 
работы №2 ГИБДД ГУ МВД России 
по Москве выявлено 12 нарушений 
административного законодательства 
Российской Федерации.

– Какие заявления к вам посту-
пают от зеленоградцев? 

– Заявлений, жалоб и просьб 
очень много. Все их мы пы-
таемся решить. Если требо-
вания необоснованные, то 
разъясняем гражданам их 
права и обязанности.

Есть граждане, которые 
не согласны с протокола-
ми, составленными на них 
инспекторами ДПС, в этом 
случае проводится объек-
тивная проверка, в некото-

рых случаях протоколы отменяются. 
Приходится работать, разъяснять.

– Расскажите пожалуйста о себе.
– Пришел на службу в органы вну-

тренних дел в мае 1993 года на долж-
ность милиционера ОМОН ГУВД 
Москвы. Служил в Чеченской Респу-
блике в отряде милиции особого на-
значения в должности заместителя 
командира 2-го оперативного батальо-
на. В апреле 2014 г. был назначен на 
должность командира Отдельного ба-
тальона ДПС ГИБДД УВД по ЗелАО 
ГУ МВД России по Москве.

От редакции: Алексей Олегович 
умолчал, что за годы своей службы он 
награжден четырьмя боевыми ордена-
ми за «Заслуги перед Отечеством» 1 
и 2-й степени и двумя медалями «За 
отвагу».

– Что бы вы хотели пожелать на-
шим жителям, каждый из которых 
является еще и участником движе-
ния, будь то автомобилист или пе-
шеход?

– Берегите себя, не рискуйте жиз-
нью своей и ваших близких. Соблю-
дайте правила дорожного движения. 
Ведь даже если накажут виновного, 
то никто вам не вернет здоровья, а то 
и жизнь. Будьте счастливы!

А.ПАНИН: НЕ РИСКУЙТЕ ЖИЗНЬЮ 
СВОЕЙ И ВАШИХ БЛИЗКИХ!
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АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

ОФИЦИАЛЬНО

В ПОДАРОК – ПРИГЛАШЕНИЕ ДЛЯ 
ДЕТЕЙ НА ЕЛКУ МЭРА

Наш город готовится к зиме. Руководство 
Зеленограда проводит смотр техники и 
проверку готовности всех служб к холодам. 
А для детей зима – это, в первую очередь, 
долгожданный праздник с Дедом Морозом 
и Снегурочкой. Ожидание Нового года 
скрашивает неприятную щекотку от холодов и 
опасность поскользнуться на льду.  

Привыкшие пользоваться мобильными прило-
жениями везде, будьте осторожны! Зайдите в те-
плое помещение, устройтесь удобнее дома и только 
тогда открывайте мобильное приложение «Актив-
ный гражданин».  

С 10 ноября по 10 декабря вы можете бес-
платно получить приглашение на Елку мэра. Зна-
комьтесь со всеми мероприятиями, которые будут 
проходить в эти дни в Москве, голосуйте, отвечая 
на вопросы и, несмотря на холода, принимайте уча-
стие в акциях. 

Вы наберете баллы, а тот, кто станет обладате-
лем наибольшего количества очков, получит приз. 
Именно в период с 10 ноября по 10 декабря  нужно 
набрать максимальное количество баллов. Дети са-
мых активных родителей станут гостями новогод-
них представлений, которые состоятся 28 декабря 
и 5 января.

Традиционно на Елку мэра приглашаются дети 
старше 5 лет без сопровождения родителей. На 
празднике ребят ждут театрализованное шоу, кон-
курсы, подарки и веселые приключения в компании 
аниматоров и артистов.

Подробнее о том, как получить приглаше-
ние на Елку мэра Москвы, читайте на странице 
ag.mos.ru/elka.

А тот, кто не попадет на Елку мэра, пусть не рас-
страивается и погуляет по нарядным улицам Зеле-
нограда. Скоро здесь появятся яркие и величавые 
зеленые красавицы.

 Подготовила О.Щ.

Их служба опасна и трудна… 
10 ноября страна отметила 
День сотрудника органов 
внутренних дел Российской 
Федерации. Труд этих людей 
направлен на то, чтобы жизнь 
наших граждан была спокойной, 
мирной и безопасной. 

В УВД Зеленограда служит немало 
достойных людей. Наша беседа с одним 
из них – подполковником полиции на-
чальником смены дежурной части УВД 
по ЗелАО, зампредседателя Федерации 
самбо в Зеленограде, тренером секции 
самбо для детей, мастером спорта по 
дзюдо и самбо, призером чемпионатов 
СССР, международных турниров, чле-
ном олимпийской сборной 1988 года 
Павлом Валентиновичем Петровым. 

– Павел Валентинович, расскажи-
те, пожалуйста, с чего начался ваш 
путь в большой спорт.

– Спортом я начал заниматься в дале-
ком 1980 году. В то время единоборства 
были одним из немногих видов спорта, 
которым увлекались все мальчишки. На-
чинал в Зеленограде, в 8-м районе. По-
том тренировался уже в Москве. 

– Какое соревнование было самым 
важным для вас?

– Ко всем соревнованиям я подходил 
с большой ответственностью. Но самым 
важным и запоминающимся стал мой 
первый чемпионат Советского Союза. 
Страна была тогда большая и на такие 
состязания собирались представители 
15 союзных республик, а также Москвы 
и Ленинграда. И мое самое первое уча-
стие осталось для меня самым ярким. 
Там я стал третьим призером чемпиона-
та СССР.

– Задумывались ли вы над тем, 
чтобы связать свою жизнь с профес-
сиональным спортом?

– Никогда ничего не загадывал. 
Все шло всегда именно так, как было 
нужно.

– Когда вы поняли, что хотите пой-
ти на службу в органы МВД?

– Тогда была еще милиция. После 
службы в армии нужно было опреде-
ляться, куда идти. Время такое сложное 
было, каждый выбирал, на какую сторо-
ну встать: зла или борьбы с этим злом. Я 
решил бороться. 

– Что было самым интересным и 
самым сложным в вашей работе?

– Двенадцать лет я проработал в от-
деле уголовного розыска, а с 2002 года – 
в дежурной части. В уголовном розыске 
было интересно абсолютно все. А слож-
ности… Вникать, вливаться в коллектив, 
потому что работа требовала определен-
ных навыков, умений и терпения. А в де-
журной части я уже привык. Сложности 
есть и будут всегда. 

– Какое место в вашей жизни зани-
мает спорт сейчас?

– Спорт до сих пор очень важен для 
меня. Получается, что половину време-
ни у меня занимает моя работа, а вторая 
половина отдана работе с ребятами в 
спортивном клубе. У меня там занима-
ется и сын, с которым мне удается прово-
дить свое время с таким плотным графиком. 
Школа большая – там почти 150 человек. 
Все очень интересно и увлекательно: 
поездки на соревнования, различные 
мероприятия. 

– Когда и почему появилась идея 
создать такую школу?

– Был такой период, когда молодежь 
необходимо было чем-то занять, най-
ти им пристанище, чтобы они могли 
реализовывать себя. Здесь собираются 
абсолютно разные люди, но объединен-
ные общей целью – заняться спортом. 
Возраст наших учеников варьирует от 
семи лет и выше-выше. Приходят даже 
ветераны. 

– В каких ближайших соревнова-
ниях будут принимать участие ваши 
воспитанники?

– 22 ноября состоится ежегодный 
турнир по самбо. Планируется много 
участников: обещают приехать предста-
вители регионов России, Белоруссии, 
Литвы. Скорее всего, это будет первый 
международный турнир. У нас есть 
очень приятная традиция: каждый год на 
соревнования добавляются маленькие 
участники, в этот раз это будут перво-
клашки. Для малышей очень важны со-
ревнования: красивые медали, дипломы, 
а уж как они радуются победам… Этот 
турнир проводим мы. А со своими ребя-
тами мы ездим по России, Европе. 

– А на выездных соревнованиях 
случались победы?

– Мой младший сын был победите-
лем по самбо на Открытом первенстве 
Германии, Открытом первенстве Лат-
вии. Да и вообще, в нашей школе много 
хороших талантливых ребят. Это же не 
только школа самбо и дзюдо. Это еще 
и патриотическое воспитание: возложе-
ние цветов в праздники, посвященные 
Великой Отечественной войне. То, что 
дети недополучают в школе, мы стара-
емся восполнить сами.

– Какими качествами, на ваш 
взгляд, должен обладать тренер – ру-
ководитель секции, кружка, спортив-
ной школы?

– В первую очередь, человек должен 
любить свою работу и любить этих ре-
бят, относиться к ним, как к собствен-
ным детям. Это самое главное. Также 
нужно профессионально относиться к 
тому, что ты делаешь.

– С кем вам сложнее работать: с 
детьми или взрослыми? 

– Конечно же, легче работать с деть-
ми, потому что для меня это не работа, а 
моральный, психологический отдых. 

– Есть ли у вас мечта?
– Есть, конечно… Только озвучивать 

я ее не буду, а то не сбудется. 
– Ваше пожелание участникам 

соревнования, которое состоится 
22 ноября.

– Не все станут известными спортсме-
нами. Самое главное, чтобы вы оста-
вались хорошими добрыми людьми, 
здоровыми членами нашего общества. 
Мальчикам пожелание, чтобы были, в 
первую очередь, мужчинами, настоящи-
ми бойцами, чтобы в трудной ситуации 
могли поддержать нашу страну, были за-
щитниками Отечества. 

П.Петров отдает всего себя не только 
серьезной работе по обеспечению нашей 
безопасности, но и помогает детям стать 
сильными, стремиться к победе и не 
делать глупостей. Кстати, воспитанни-
ки Павла Валентиновича знают, что он 
служит в полиции, восхищаются им, а 
многие идут по его стопам. Так, один из 
них уже поступил в Рязанское училище 
МВД, а значит, растет достойная смена. 

Умение бороться и побеждать – 
очень важно в наше время. И также 
важно, когда за спортсменов болеют, 
переживают и поддерживают. Поэтому 
приглашаем всех на Открытый турнир 
по самбо, посвященный Дню сотруд-
ника органов внутренних дел, который 
состоится 22 ноября по адресу: Зелено-
град, ул. Логвиненко, корп. 1447, Дворец 
единоборств. Начало в 11.00. 

Не пропустите!
 М.А.

ПОЛИЦЕЙСКИЙ – ЧЕМПИОН 
МЕЖДУНАРОДНЫХ ТУРНИРОВ!

На публичные слушания представ-
ляется проект межевания территории 
микрорайона 16 района Крюково, ограни-
ченного Панфиловским проспектом, ули-
цей Каменка, Георгиевским проспектом 
(проездом №657), улицей Андреевка.

Информационные материалы по теме 
публичных слушаний представлены на 
экспозиции по адресу: Зеленоград, корп. 
1444, 1-й этаж помещения управы района 
Крюково.

Экспозиция открыта с 24.11 по 
01.12.2014 г. Часы работы: с 09.00 до 
17.00, кроме перерыва на обед – с 12.00 до 
12.45. На выставке проводятся консульта-
ции по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных слу-
шаний состоится 09.12.2014 г. в 19.00 по 
адресу: Зеленоград, корп. 1444 (актовый 
зал управы района Крюково).

Начало регистрации участников – 
18.30 (не менее чем за 30 мин. до начала 
собрания).

В период проведения публичных 
слушаний участники слушаний имеют 
право представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проекту по-
средством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участни-
ков публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участвующих в публичных 
слушаниях;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели со 
дня проведения публичных слушаний 
письменных предложений, замечаний в 
окружную комиссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов окружной комиссии: 
8(495)957-9856, (495)957-9157; 8(499)
717-8802.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Москва, Зеленоград, Централь-
ный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информация по проекту межевания 
территории микрорайона 16 района Крю-
ково, ограниченного Панфиловским про-
спектом, улицей Каменка, Георгиевским 
проспектом (проездом №657), улицей 
Андреевка, размещена на сай-
те управы района Крюково 
www.krukovo.org.

На публичные слушания представ-
ляется проект межевания территории 
микрорайона 15 района Крюково, огра-
ниченного улицей Логвиненко, улицей 
Каменка, Панфиловским проспектом, 
улицей Андреевка.

Информационные материалы по теме 
публичных слушаний представлены на 
экспозиции по адресу: Зеленоград, корпус 
1444, 1-й этаж помещения управы района 
Крюково.

Экспозиция открыта с 24.11 по 
02.12.2014 г. Часы работы: с 09.00 до 
17.00, кроме перерыва на обед – с 12.00 до 
12.45. На выставке проводятся консульта-
ции по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных слу-
шаний состоится 10.12.2014 г. в 19.00 по 
адресу: Зеленоград, корпус 1444, актовый 
зал управы района Крюково. 

Начало регистрации участников – 
18.30 (не менее чем за 30 мин. до начала 
собрания).

В период проведения публичных 
слушаний участники слушаний имеют 
право представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проекту по-
средством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участни-
ков публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участников публичных слу-
шаний;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели 
со дня проведения публичных слу-
шаний письменных предложений, 
замечаний в окружную комиссию.
Номера контактных справочных телефо-
нов окружной комиссии: 8(495)957-9856, 
(495)957-9157; 8(499)717-8802.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Москва, Зеленоград, Централь-
ный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информация по проекту межева-
ния территории микрорайона 15 района 
Крюково, ограниченного улицей Логви-
ненко, улицей Каменка, Панфиловским 
проспектом, улицей Андреевка, разме-
щена на сайте управы района Крюково
 www.krukovo.org.

На публичные слушания представ-
ляется проект межевания территории 
микрорайона 14, района Крюково, огра-
ниченного улицей Александровка, улицей 
Новокрюковской, улицей Логвиненко, 
улицей Михайловка.

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний пред-
ставлены на экспозиции по адресу: 
Зеленоград, корпус 1444, 1-й этаж поме-
щения управы района Крюково.

Экспозиция открыта с 24.11 по 
03.12.2014 г. Часы работы: с 09.00 до 17.00, 
кроме перерыва на обед – с 12.00 до 12.45. 
На выставке проводятся консуль-
тации по теме публичных слушаний.

Собрание участников публичных слу-
шаний состоится 11.12.2014 г. в 19.00 по 
адресу: Зеленоград, корпус 1444, актовый 
зал управы района Крюково.

Начало регистрации участников – 
18.30 (не менее чем за 30 мин. до начала 
собрания).

В период проведения публичных 
слушаний участники слушаний имеют 
право представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проекту по-
средством:

- записи предложений и замечаний в 
период работы экспозиции;

- выступления на собрании участни-
ков публичных слушаний;

- внесения записи в книгу (журнал) 
регистрации участников публичных слу-
шаний;

- подачи в ходе собрания письменных 
предложений и замечаний;

- направления в течение недели со 
дня проведения публичных слушаний 
письменных предложений, замечаний в 
окружную комиссию.

Номера контактных справоч-
ных телефонов окружной комиссии: 
8(495)957-9856, (495)957-9157; 8(499)
717-8802.

Почтовый адрес окружной комиссии: 
124482, Москва, Зеленоград, Централь-
ный проспект, д. 1.

Электронный адрес окружной комис-
сии: zelao-gradstroy@mos.ru.

Информация по проекту межевания 
территории микрорайона 14 района Крю-
ково, ограниченного улицей Алексан-
дровка, улицей Новокрюковской, улицей 
Логвиненко, улицей Михайловка, разме-
щена на сайте управы района Крюково 
www.krukovo.org.

Комиссия
по вопросам градостроительства,

землепользования и застройки при
Правительстве Москвы в ЗелАО

(окружная комиссия)

ОПОВЕЩЕНИЯ О ПРОВЕДЕНИИ 
ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ

АКТИВНЫЙ ГРАЖДАНИН

***

***

О ВЫПЛАТЕ 
КОМПЕНСАЦИЙ ЗА ПУТЕВКИ

С 1 ноября 2014 года открыт прием заявлений 
на выплату частичной компенсации за 
самостоятельно приобретенные путевки.

Если вы являетесь жителем столицы и полу-
чателем ежемесячного пособия на ребенка в соот-
ветствии с Законом Москвы от 03.11.2004 г. №67 
«О ежемесячном пособии на ребенка», то можете 
подать заявление через портал государственных и 
муниципальных услуг (функций).

Если ваш ребенок относится к категории «дети-
сироты, дети, оставшиеся без попечения родителей, 
воспитывающиеся в приемных или патронатных се-
мьях, принявших на воспитание троих и более детей, 
оставшихся без попечения родителей», то вы можете 
подать заявление в отдел организации отдыха ГАУК 
Москвы «Московское агентство организации отды-
ха и оздоровления» (Мосгортур) в вашем админи-
стративном округе, адреса размещены на официаль-
ном сайте учреждения http://mosgortur.ru.

У лиц, зарегистрированных по месту жительства 
в Троицком и Новомосковском административных 
округах столицы, прием заявлений осуществляется 
в отделе организации отдыха в Юго-Западном адми-
нистративном округе  Москвы ГАУК «Мосгортур», 
адрес размещен на официальном сайте учреждения 
http://mosgortur.ru.

Обращаем ваше внимание: путевка, полностью 
оплаченная за счет средств бюджета Москвы, на 
отдых детей или частичная компенсация затрат за 
самостоятельно приобретенную путевку может 
быть предоставлена на одного ребенка один раз в 
течение календарного года (по выбору).

РОДИТЕЛЯМ
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В октябре на пост начальника 
Управления по ЗелАО Главного 
управления МЧС России по Москве 
назначен подполковник юстиции 
Р.Плат. 

Роман Плат родился в Рязанской об-
ласти в семье военнослужащего в 1979 
г. Вместе с отцом, командовавшим 

подразделениями мотострелковых и 
танковых войск средней полосы Рос-
сии, Дальнего Востока, Туркменистана 
и даже Кубы, по гарнизонам страны и 
зарубежья ездила его семья.

По окончании военного училища, 
Роман получил специальность юриста 
в Военном университете (в 2001 г.) и 
был направлен следователем в воен-
ную прокуратуру. С 2004 г. он работал 
в группе следователей Калиновского 
поселения Наурского района Чечни. 

Это были годы активизации пре-
ступных действий бандформирований. 
На стадионе Грозного 9 мая 2004 года в 
результате террористического акта по-
гиб президент Чеченской Республики 
Ахмат Кадыров. Военная прокуратура 
занималась расследованием престу-
плений в отношении военнослужащих. 
Не раз приходилось смотреть кадры 
видеосъемок казни российских солдат. 
Также военная прокуратура занима-
лась расследованием нарушений за-
кона военнослужащими, которых тоже 
было немало.

В 2007 г. Р.Плат перешел старшим 
юрисконсультом в ГУ МЧС России и 
вскоре возглавил группу инспекции 
по личному составу, которая выявля-
ла коррупционную составляющую в 
службах МЧС Москвы. После присво-
ения очередного звания – подполков-
ника юстиции – 4 года назад он занял 
должность замначальника ГУ МЧС по 

гражданской обороне, потом замна-
чальника Управления по Северному АО 

ГУ МЧС России, а 
затем и начальни-
ка. Без отрыва от 
профессиональ-
ной деятельности  
в 2012 г. окончил 
Академию го-
сударственной 
противопожарной 
службы. 

– Роман Пав-
лович, отлича-
ется ли техниче-
ское оснащение 
служб МЧС Зеле-
нограда от ана-

логичных Северного округа?
– Модернизация службы защиты 

населения по линии МЧС планомер-
но идет во всех округах Москвы. Все 
социальные объекты столицы (шко-
лы, больницы) оснащены системой 
«Стрелец-мониторинг», позволяющей 
при необходимости посылать сигнал 
на пульт Центра управления кризис-
ными ситуациями Москвы нажатием 
кнопки. Время реагирования на вызов 
пожарно-спасательных подразделений 
значительно сократилось. Сейчас оно 
составляет максимум 5 минут, и мы в 
эти нормативы укладываемся.

– Как меняется структура проти-
вопожарной службы в округе?

– На территории Зеленограда дис-
лоцируется 30-й отряд ППС Москвы, в 
состав которого входят три пожарные 
части. Это ПЧ №11, специализирую-
щаяся по тушению крупных пожаров. 
Совместно с пожарными частями дей-
ствуют поисково-спасательные отряды 
№№10 и 212, в ближайшее время к 
ним добавится ПСП №213. Здание в 
Малино уже построено, техника при-
обретена, обучение личного состава 
продолжается. 

Концепция развития местного гар-
низона пожарной охраны находится на 
согласовании в ГУ МЧС. Техникой зе-
леноградский округ обеспечен в доста-
точном количестве. Но хотелось бы, к 
примеру, иметь не только 30-метровую 

автолестницу, но и 50-метровую. Го-
родская  техника выезжает на помощь 
и в область. Буквально на днях пожар-
ные ПЧ №70 помогали тушить пожар в 
доме частного сектора Андреевки.

В идеале противопожарная служба 
должна постоянно отрабатывать тео-
рию и практику пожаротушения в са-
мых экстремальных условиях, но хоте-
лось бы реже их применять в жизни.

– Как складывается противопо-
жарная обстановка в округе?

– Количество пожаров и возгора-
ний несколько уменьшилось. За ме-
сяц произошел один пожар в жилом 
доме в Крюково. Выгорел балкон и 
частично кухня, но в комнату, где на-
ходился 9-летний ребенок – он же, по-
видимому, и виновник пожара, – огонь 
не распространился.

– Бывают ли случаи ложного вы-
зова пожарных?

– В случае ложного вызова противо-
пожарных служб мы направляем пись-
мо в УВД округа, «шутников» выявля-
ют сотрудники полиции, накладывая 
на них административную ответствен-
ность в виде штрафа. В частности, есть 
два телефонных номера, в отношении 
которых сейчас ведется оперативная 
работа по выявлению авторов ложных 
вызовов.

– Наступают холода, и становит-
ся актуальным обеспечение безопас-
ности на льду?

– Да, эта функция также возложе-
на на службы МЧС. На спасательных 
станциях основных водоемов округа 
уже проверены «концы Александро-
ва» и другие приспособления для спа-
сения людей, провалившихся в воду. 
Составлена схема размещения пред-
упреждающих знаков. К сожалению, 
люди у нас «сами все знают», ничего 
не боятся, особенно выпив для согрева 
чего-нибудь алкогольного, и часто на-
рушают рекомендации МЧС.

– Что привлекает вас в службе 
МЧС?

– Мне нравится коллектив со-
трудников, активная и живая работа с 
людьми, у нас есть взаимопонимание 
с органами исполнительной власти: 

с префектурой, с управами районов. 
Функции, возложенные на структуры 
МЧС, очень важны для жителей горо-
да, и хорошо выполненная работа по 
обеспечению их безопасности прино-
сит удовлетворение.

– Расскажите, пожалуйста, о сво-
ей семье. Как предпочитаете отды-
хать, занимаетесь ли спортом?

– У меня трое детей, старший сын 
поступил в Суворовское училище, 
средний – в школу, дочери 7 месяцев. 
Жена по профессии юрист, но пока на-
ходится в отпуске по уходу за ребенком. 
Живем мы в служебной квартире. В 6 
утра я уезжаю из дома, а возвращаюсь 
к 22 часам, и то немногое время, что 
остается от работы, хочется потратить 
на общение с семьей. Иногда созвани-
ваемся с друзьями и идем поиграть в 
волейбол.

– Уже три поколения мужчин ва-
шей фамилии начинают профессио-
нальную жизнь с военного училища. 
А дед тоже был военным?

– Мой дед Василий Павлович Плат 
прошел Великую Отечественную 
войну простым солдатом-пехотинцем. 
Перенес три ранения, был награжден 
медалью «За отвагу». О войне он не 
рассказывал, а мы и не расспрашива-
ли, о чем я теперь сожалею. Недавно 
отец прочитал на военном сайте, что 
дед был награжден за бой у высоты 
2080 вблизи Каменска 4 мая 1945 года. 
Немцы неожиданно ударили во фланг 
роты, накрыв ее интенсивным огнем. 
И наш дед из противотанкового ружья 
уничтожил 2 пулеметных расчета. А я 
даже не могу найти сейчас, где же на-
ходится этот Каменск…

– Лично вы на пожары выезжае-
те?

– Согласно регламенту руководи-
тель управления выезжает на пожары 
в случае угрозы человеческой жизни и 
на особо крупные пожары. К счастью, 
за 24 дня моей службы в Зеленограде 
таких событий не было. По утрам, за-
канчивая оперативное селекторное со-
вещание, я по традиции желаю пожар-
ным «сухих рукавов». 

ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА – ПРЕДОТВРАТИТЬ 
ЧРЕЗВЫЧАЙНУЮ СИТУАЦИЮ

 С.СЕРОВА, фото автора

10 ДЕКАБРЯ – ЯРМАРКА 

ВАКАНСИЙ!

Уважаемые зеленоградцы! Если вы находитесь 
в поиске работы либо желаете сменить род 
профессиональной деятельности, зеленоградский 
Центр занятости населения приглашает вас на 
окружную ярмарку вакансий, которая пройдет 10 
декабря с 13.00 до 17.00 в помещении ДК МИЭТ. 

Здесь вы сможете найти работу в Зеленограде, 
Московской области или Москве, в т.ч. временную. 
На ярмарке мы также ждем студентов, выпускников 
вузов, колледжей и школ, а также людей с ограни-
ченными возможностями.

На ярмарке вы сможете бесплатно:
- подобрать варианты подходящей работы в Зе-

ленограде, Московской области и Москве, ознако-
миться с городским банком вакансий; 

- встретиться с представителями кадровых 
служб предприятий, организаций, компаний и 
фирм;

- проконсультироваться у специалистов служ-
бы занятости по вопросам трудовых отношений, 
переобучения (в т.ч. мам, находящихся в отпуске по 
уходу за ребенком до 3 лет), получения субсидии на 
регистрацию собственного дела. 

Ждем вас по адресу: ДК МИЭТ, проезд: авт. 
№№2, 3, 8, 9, 11, 19, 29, 31, 32 до ост. «МИЭТ».

Внимание, зеленоградские работодатели!
Если вам нужен новый сотрудник, временный 

персонал или уникальный специалист, ЦЗН ЗелАО 
предлагает вам их найти на зеленоградской ярмар-
ке вакансий. Приглашаем к участию в окружной яр-
марке вакансий предприятия, организации и фирмы 
различных форм собственности. Ярмарка пройдет 
10 декабря с 13.00 до 17.00 в помещении ДК МИЭТ. 
Телефоны для справок и подачи заявок на участие: 
8-499-733-0510, 8-499-733-0855.

Служба информации ЦЗН ЗелАО

Начало на стр. 1
БУДЕТ НАШЕ КИНО!

В различных номинациях лауреатами VI Мо-
сковского открытого фестиваля молодежного кино 
«Отражение» признаны:

«Лучший молодежный фильм» – «Я не вернусь» 
(реж. И.Рааг).

«Звездочка молодежного кино» – Вика Лобачева за 
роль в фильме «Я не вернусь» (реж. И. Рааг).

«Лучшая актриса» – Нина Лощина в фильме «Ко-
нец эпохи» (реж. С.Чернышева).

«Лучший актер» – Илья Призов «Невероятное пе-
ремещение» (реж. А.Анисимов).

«Приз зрительских симпатий» – «Чемпионы» (реж. 
А.Вакулов, А.Аксененко, Д.Дюжев).

«Лучший анимационный фильм» – «Провода» 
(реж. Т.Мошкова, М.Мошкова).

«Лучший фильм для детей» – «Приключения ма-
леньких итальянцев в России» (реж. С.Бассо).

Приз СМИ за лучшее освещение фестиваля – теле-
канал «Смена».

«Самый актуальный молодежный сюжет» – «Меня 
это не касается» (реж. А.Новопашин).

«Первая проба» – «Препод» (реж. В.Вилкс).
«Лучший молодежный проект» – «Одинокие души 

микробов» (реж. М.Романовский) и  «Ушелец» (реж. 
И.Чижиков). 

Поздравляем всех лауреатов и желаем им творче-
ских удач в развитии российского кино. Вы – наша 
надежда!

ФЕСТИВАЛЬ

В связи с изменениями в 
федеральном законодательстве 
в условиях участия в Программе 
государственного софинансирования 
пенсии произошел ряд изменений.

Так, возможность вступления в 
Программу продлена до 31 декабря 
2014 г., а возможность сделать первый 
взнос для ее «активации» – до 31 ян-
варя 2015 г. Сделать первый взнос в
эти сроки могут и те участники Про-
граммы, которые не сделали этого ра-
нее в 2009-2014 гг.

Таким образом, всем, кто вступил в 
Программу в период с 1 октября 2008 г. 
по 31 декабря 2014 г. и сделал первый 
взнос до 31 января 2015 г. включитель-
но государство обеспечит софинан-
сирование добровольных взносов на 
будущую пенсию в течение 10 лет при 
условии уплаты взносов в сумме не 
менее 2000 рублей в год.

При этом, как и раньше, закон по-
зволяет участнику Программы, уже 
сделавшему хотя бы один доброволь-
ный взнос, как приостановить уплату 
взносов, так и возобновить ее на годо-
вой основе.

С момента вступления в силу ново-
го закона государство будет софинан-
сировать взносы только тех граждан, 

которые еще не вышли на пенсию. 
Если же гражданину назначен любой 
вид пенсии по линии Пенсионно-
го фонда, то он по-прежнему имеет 
право на участие в Программе и вне-

сение добровольных взносов, однако 
софинансироваться эти взносы не бу-
дут. ПФР еще раз подчеркивает – это 
нововведение касается только новых 
участников Программы и не распро-
страняется на пенсионеров, которые в 
нее уже вступили.

Изменения коснулись и сроков 
обращения за назначением единовре-
менной выплаты из средств пенсион-
ных накоплений, которые в т.ч. могут 
включать в себя средства, сформиро-
ванные в рамках Программы госсо-
финансирования пенсии. Напомним, 
если при выходе на пенсию объем 
пенсионных накоплений гражданина 
в общей сумме его пенсии составля-

ет пять или менее процентов, пенси-
онные накопления выплачиваются в 
виде единовременной выплаты. Те-
перь такая выплата производится не 
чаще, чем один раз в 5 лет.

Подробная информация о Про-
грамме государственного софинанси-
рования пенсии – на сайте www.pfrf.ru 
и по телефону Центра консультирова-
ния граждан 8-800-510-5555 (круглосу-
точно, по России звонок бесплатный).

Сегодня участниками Программы 
государственного софинансирования 
пенсии являются 15 миллионов 849 
тысяч россиян.

В прошлом году участники Про-
граммы внесли на свои счета 12 млрд 
785 млн руб. Из них в 2014 г. государ-
ство прософинансировало 12 млрд 
422 млн руб.

Общая сумма софинансирования 
всегда меньше общей суммы взносов, 

поскольку нередки платежи ниже 2 
тыс. руб. или свыше 12 тыс. руб., в то 
время как софинансируются взносы в 
диапазоне от 2 до 12 тыс. руб. в год. 
Помимо этого, в общую сумму взно-

сов входят и добровольные взносы 
работодателей, которые участвуют 
третьей стороной в Программе, в раз-
мере 177 млн 292 тыс. руб. Взносы 
работодателя софинансированию го-
сударством не подлежат.

Все вышеперечисленные средства 
разнесены по лицевым счетам граж-
дан и, как и все остальные пенсион-
ные накопления, будут выплачены 
при выходе гражданина на пенсию 
(или выплачены правопреемникам в 
случае смерти гражданина).

В целом за все время действия 
Программы ее участники внесли в 
фонд своей будущей пенсии более 
33,5 млрд руб.   О.ЩЕГОЛЕВА

ОБ ИЗМЕНЕНИЯХ УСЛОВИЙ 
ГОСУДАРСТВЕННОГО 

СОФИНАНСИРОВАНИЯ ПЕНСИЙ

ЗЕЛЕНОГРАД ЗАНЯЛ ДВА ПРИЗОВЫХ 
МЕСТА В КОНКУРСЕ 
«ЛУЧШИЙ РАБОТОДАТЕЛЬ ГОРОДА 
МОСКВЫ – 2014» 

В начале ноября были подведены итоги 
столичного конкурса «Лучший работодатель 
города Москвы – 2014». Напоминаем, что 
конкурс организован в рамках системы 
социального партнерства Департаментом 
труда и занятости населения Москвы и 
является региональным этапом Всероссийского 
конкурса «Российская организация высокой 
социальной эффективности».

В этом году конкурс проводился для двух групп 
участников: «Работодатель» и «Московские номина-
ции». К участию на безвозмездной основе допускались 
юридические лица независимо от организационно-
правовой формы и формы собственности. На конкурс 
подано 374 заявки от 172 предприятий и организаций 
Москвы.

Зеленоград занял два призовых места в группе 
«Московские номинации». В номинации «Лучший 
административный округ города Москвы, взаимодей-
ствующий с ГКУ ЦЗН АО города Москвы по реали-
зации государственной политики в области занятости 
населения» 2-е место получила Префектура Зелено-
градского административного округа города Москва.

3-е место в номинации «За предоставление рабо-
чих мест организациями малого бизнеса города, за-
регистрированными по программе содействия само-
занятости граждан» заняло общество с ограниченной 
ответственностью «Дженерал Моделс».

ЦЗН ИНФОРМИРУЕТ
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ВЕСТИ РАЙОНА КРЮКОВО
www.krukovo.org

Глава управы

Дмитрий Морозов

ПРИГЛАШАЕМ!

ВЫСТАВКА

ДОСКА ПОЧЕТА

Встреча с главой 
управы
Уважаемые жители района Крюково!
19 ноября в 19.00 состоится встреча главы 

управы района Крюково Дмитрия Витальевича 
Морозова с жителями района.

Место проведения – ГБОУ «Школа №1739» 
(корп. 1555).

На встрече будут обсуждаться следующие 
вопросы:

- о готовности жилищного фонда района 
Крюково к эксплуатации в зимний период;

- отчет управляющих компаний жилищного 
фонда района Крюково о проделанной работе 
за октябрь 2014 года.

АФИША

Выставочный зал 
«Зеленоград»
Корп. 1410, тел. 499-717-1602
До 16 ноября. «Птицы под облаками». Вы-

ставка японской живописи и каллиграфии, по-
священная 370-летию со дня рождения поэта 
Мацуо Басё.

Выставка живописи и графики из фондов 
зала, посвященная Дню народного единства 
«Одна судьба, одна земля».

16-30 ноября. «Мама – первое слово». Вы-
ставка живописи и графики из фондов зала, по-
священная Дню матери.

19 ноября-21 декабря . «Антифашист-
ская графика времен ВОВ 1941-1945 гг.» Пла-
катное искусство из Мемориального музея 
немецких антифашистов (филиал ФБУК «Цен-
тральный музей ВОВ»).

19 ноября-21 декабря. «Они сражались 
беззаветно…». Выставка живописи и гра-
фики, посвященная  Дню разгрома немецко-
фашистских войск и победе в битве под Мо-
сквой.

28 ноября, 14.00. Арт-терапия для вос-
питанников коррекционной школы интерната 
№7, проводимая в рамках Дня инвалида.

21 ноября, 14.00. «Русская художественная 
эмиграция – уникальный феномен мировой 
культуры».  И из цикла лекций по истории рус-
ской культуры.

28 ноября, 14.00. «Мама – великое слово… 
Больше Вселенной вдвойне!». Образ матери в 
картинах К.Петрова-Водкина. Лекция-семинар, 
посвященная Дню матери.

Экскурсионное бюро: вт, чт – с 11.00 до 
17.00; пт – с 15.00 до 20.00; сб – с 11.00 до 
20.00. 

Экскурсии по всем текущим  выставкам  ВЗ 
«Зеленоград» проводятся по предварительной 
записи в группы и индивидуально.

Адрес: Зеленоград, ул. Михайловка, корп. 
1410; тел.: 499-717-1602.

В Выставочном зале «Зеленоград» (корп. 
1410) в рамках ежегодного фестиваля 
«Японская осень» представлен проект 
«Птицы под облаками», приуроченный 
к 370-летию со дня рождения великого 
японского поэта Мацуо Басё.

На выставке, которая 
продлится до 16 ноября, 
представлены работы 
Творческого союза худож-
ников японской живописи 
суми-э «Птицы под об-
лаками» при поддержке 
культурно-делового цен-
тра «Японский дом».

Монохромная живо-
пись тушью по рисовой бу-
маге (суми-э по-японски) была завезена в Стра-
ну восходящего солнца в XIII веке китайскими 
монахами, проповедовавшими дзен-буддизм. 
Они использовали суми-э во время медитаций. 
С приходом к власти военных суми-э стала со-
ставной частью культуры сословия самураев, 
которые находили сходство между техникой 
живописи суми-э и фехтованием, считая еди-
ным «путь кисти и меча».

Суми-э можно узнать по уникальности сю-
жета, мягкому прикосновению кисти и обиль-
ному использованию воды. Картина, создан-
ная в этой технике, пишется экспромтом, без 
наброска, так как тонкая рисовая бумага не 
допускает никаких исправлений, и поэтому не 
должно быть ни одного лишнего прикоснове-
ния кисти.

Основой философии суми-э является крае-
угольный камень учения дзен-буддизма: «Всё 
приходит из Пустоты и в нее же уходит», по-
тому в картине обязательно должно присут-
ствовать незаполненное пространство, которое 
даст возможность ощутить «дыхание» вселен-
ской Пустоты.

В поэзии XVIII века пятистишие (танка) 
уступило свою ведущую роль еще более корот-
кой поэтической форме – трехстишию (хокку) 
благодаря лирике непревзойденного поэта и 
философа Мацуо Басё. 

Рожденный в семье самурая, он выбрал 
жизнь странствующего дзен-монаха и придал 
простоту, легкость и естественность стихам, 
которые слагал, скитаясь по дорогам родной 
страны. 

«Истина в том, что ты видишь, что ты слы-
шишь». Чувство, испытанное поэтом, стано-
вится стихотворением – именно в этом заклю-
чается истина поэзии хокку:
Отчего в эту осень
Так годы дают себя знать?
Птицы под облаками…

Живопись суми-э стала органичным допол-
нением коротким стихам Басе, наполненным 
глубокими переживаниями, а порой и легким 
юмором:
Влюбленные коты 
Умолкли. Смотрит в спальню
Туманная луна.
Презентация выставки 

состоялась в Выставочном 
зале «Зеленоград» в Ночь 

искусств 3 ноября при полном 
аншлаге, который нисколько не 
повредил особому лирическому 
настроению собравшихся. На вы-
ставку приехали любители живо-
писи и поэзии из Москвы и обла-
сти и, конечно же, жители района 
Крюково.

Начиная с 18.00 художники 
проводили мастер-классы в стиле 
суми-э, акварели «по мокрому» 
и в других техниках. Стулья из 
всех служебных помещений пере-
местились в главный зал. Члены 

Союза художников суми-э Наталья Вороная и 
Ирина Мигалкина – лауреаты выставок в То-
кио – рассказали об основах техники суми-э. 

Все желающие получили бумагу, кисть, 
тушь и погрузились в творческий процесс. 
Рисовали карпа, и сами удивились результа-

ту – даже у тех, 
кто впервые взял 
в руки кисть, по-
лучились красивые 
рисунки, ведь для 
суми-э важно не 
умение рисовать, а 
способность изо-
бразить свои чув-
ства на бумаге.

– Японцы – 
необыкновенные 
люди, – задумчиво 
рассказывала экс-
курсовод Елена 
Афанасьева. – Они 
не любят ничего 
упорядоченного. 
Птицы ведь не си-
дят правильным 
рядом, ветки не 
растут одинаково. 
Вот и для стихов 
они не считают обязательной рифму.

На вечере поэзии хокку читали на японском 
языке, а перевод высвечивался рядом на эк-
ране. 

Через день И.Мигалкина провела чайную 
церемонию, в кимоно и с гребнями в волосах. 
Она – мастер каллиграфии, признанный в Япо-
нии, и увлечение искусством Страны восходя-
щего солнца неслучайно.

– В полной тишине, с умиротворением в 
медленных отточенных движениях проводится 
чайная церемония, – продолжила рассказ Еле-
на. – Услышать тишину своего сердца – такова 
ее цель. Задать ритм, необходимый для вос-
приятия красоты мира. 

Изменит ли созерцание красоты мир? Не-
сомненно. Во всяком случае все, кому близко 
искусство Японии, в это верят.

С.БЫСТРОВА, 
фото автора

«ЯПОНСКАЯ ОСЕНЬ» 
В КРЮКОВО

Вот уже почти 25 лет в 
жилищно-коммунальном 
хозяйстве нашего округа 
работает инженер ГБУ 
«Жилищник района Крюково» 
Л.Дегтерева.

Людмила Александрована по 
образованию геофизик. Родилась 
и училась в башкирском городе 
Октябрьский. Вместе с мужем, 
тоже специалистом нефтегазовой 
промышленности, она ездила по 
строящимся объектам Севера на-
шей страны, где прокладывались 
нефте- и газопроводы.

Кочевая жизнь не тяготила су-
пругов. Увлеченные важностью и 
наглядной пользой своей работы, 
они по первому требованию выез-
жали в необжитые районы, где их 
ждали только техника и вагончики 
для проживания. Как признается 
Людмила Александровна, она бы 
и сейчас сопровождала мужа в 
длительные командировки, но для 
детей нужна была более спокойная 
жизнь и обустроенный быт. 

В 1990 году семье Дегтеревых 
предоставили квартиру в Зелено-
граде. Впервые они приехали в 
город летом и влюбились в Зеле-
ноград с первого взгляда. После 
северной тундры и заболоченных 
пространств цветущие скверы и 
парки города показались им зем-
ным раем. 

В Крюково тогда велось мас-
штабное строительство, но уже 
отчетливо просматривались черты 
красивого района, и на всей его 
территории прокладывались ком-
муникации будущего жилого ком-
плекса.

Людмила Дегтерева активно 
включилась в новую для себя дея-
тельность в системе жилищно-
коммунального хозяйства, 
основанную на опыте прошлой 
работы. 

ГБУ«Жилищник района 
Крюково», в котором трудится 
Л.Дегтерева,  является правопре-
емником ГУП ДЕЗ района Крю-
ково, образованного в 1994 году и 
осуществляет управление жилищ-
ным фондом района, состоящим 

из 161 многоквартирного дома. 
Учреждение выполняет  работы по 
текущему ремонту и эксплуатации 
общего имущества домов, уборку 
дворовых территорий.

– Людмила Александровна, 
расскажите, пожалуйста, о кол-
лективе ГБУ «Жилищник райо-
на Крюково».

– У нас сложился замечатель-
ный коллектив специалистов, бо-

леющих душой за общее дело. С 
2009 года его возглавляет Татьяна 
Валентиновна Слисенко. Под ее 
руководством ГБУ «Жилищник 
района Крюково» (ГУП ДЕЗ Крю-
ково) награждено  международ-
ной премией «Элита националь-
ной экономики – 2012». В штате 
учреждения более 250 специали-
стов. Инженер обслуживает  жи-
лой фонд с населением примерно 
4,5 тысячи человек.

– Что входит в круг ваших 
обязанностей?

– Кроме плановых работ по те-
кущему ремонту, эксплуатации по 
реализации различных московских 
жилищных программ, мы еже-
дневно рассматриваем заявления 
и жалобы жителей многоквартир-
ных домов, для чего необходимо 
прийти на место, где произошла 
какая-либо неполадка, и принять 
решение. В случае необходимости 

приглашаем специалистов  из 
ОАО «Электроремонт», ОАО 
«МосОТИС», «Аварийной Зе-
леноградской службы», «Зе-
леноградского спецавтохозяй-
ства» и других организаций.

Мелкие неполадки с 1 октя-
бря устраняются собствен-
ными силами – штатными 
слесарями, плотниками, свар-
щиками, малярами. Ну а если 
поступила жалоба на плохую 
уборку в подъезде, на терри-
тории около дома или на не-
добросовестно выполненную 
работу, приходится заниматься 
воспитательной работой и опе-
ративно устранять недоделки.

– И как же вы воспиты-
ваете взрослых людей?

– Вот недавний случай. 
Плотник закрепил  ручку не 
двумя шурупами, а одним. Я 
ему говорю: «Вы же пришли 
по вызову, один или два шу-
рупа вкрутить – разница по 

времени небольшая. А если ручка 
через день вновь отвалится, опять 
будет жалоба, опять вам придется 
выходить по вызову. И ручка мо-
жет потеряться, что ведет к лиш-
ним расходам!».

– Жители часто хвалят 
дворников-гастарбайтеров и не-
довольны местными новичка-
ми. Как вы можете охарактери-
зовать работу персонала?

– Мне кажется, как и в школе, 
где есть свои отличники, троечни-
ки и лодыри-двоечники, так и сре-

ди работников есть добросовест-
ные, а есть нерадивые. К тому же, 
чистота в подъездах и на улицах 
зависит еще и от уровня культуры 
жителей.

– Протечки в квартирах слу-
чаются?

– Случаи единичные, но рабо-
та по ним зачастую оборачивает-
ся серьезными мероприятиями. 
Бывает, что хозяин квартиры, где 

произошла авария, уехал. 
Приходится отключать во-
доснабжение, искать хозяи-
на. А если не удается найти, 
приходится привлекать со-

трудников полиции и вскрывать 
квартиру. Недели две назад таким 
образом открыли квартиру и об-
наружили в ванной комнате двух 
наркоманов. Парень от передози-
ровки уже умер, а девушку врачам 
удалось спасти.

– Какие еще неприятности 
приходится устранять?

– В 14-м мкрн много домов, 
которым уже около 25 лет, и меж-
панельные швы требуют дополни-
тельной герметизации. Иногда в 
результате незаконной переплани-
ровки нарушается вентиляционная 
система. Но случаются и необосно-
ванные жалобы на плохую работу 
вытяжки. Дело в том, что в боль-
шинстве домов устроена система 
естественной вентиляции, и для ее 
работы необходим приток воздуха 
извне. А жители ставят пласти-
ковые окна, и в условиях полной 
герметизации вытяжка не работа-
ет. Я объясняю жильцам, что надо 
предпринять, чтобы вентиляция 
нормально функционировала. 

– Что вас привлекает в вашей 
работе, что радует?

– Мы делаем доброе, полез-
ное для людей дело, и это радует. 
Меня в последние длинные выход-
ные отсутствие профессиональной 
деятельности стало тяготить. За 
четыре дня отдыха мне захотелось 
скорее выйти на работу, удостове-
риться, что на моем участке все в 
порядке. 

С.СЕРОВА, фото автора

РАДУЕТ  РАБОТА!
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